
8 Pièces

1175 m²

Réf. LMC1542

180 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Plongez  dans  l’univers  du  luxe  absolu  et  élevez  votre  quotidien  à  des

sommets  inégalés  en  découvrant  l'exceptionnelle  Tour  Odéon.  Ce

prestigieux  appartement  en  duplex,  d'une  superficie  de  1175  m²  et  7

pièces incarne le raffinement, offrant tranquillité et bien-être au cœur de

Monaco,  avec  une  vue  panoramique  sur  la  Méditerranée.  Au  sein  de

cette résidence d'exception, vous accédez à un ensemble des services

haut  de  gamme,  tels  qu'une  conciergerie,  un  voiturier,  une  navette

privée,  un  spa,  une  piscine  intérieure  et  un  room-service  exclusif  du

restaurant Cipriani. Chaque détail a été pensé pour ...

Dive into the world of absolute luxury and elevate your everyday life to unparalleled

heights  by  discovering  the  exceptional  Tour  Odéon.  This  prestigious  duplex

apartment, with an area of 1175 m² and 7 rooms, embodies refinement, offering

tranquility  and  well-being  in  the  heart  of  Monaco,  with  a  panoramic  view  of  the

Mediterranean.  Within  this  exceptional  residence,  you  have  access  to  a  range  of

high-end services, such as concierge service, valet, private shuttle, a spa, an indoor

pool, and exclusive room service from the Cipriani restaurant. Every detail has been

designed to blend aesthetics ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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